

### Catalogue DES CHANGEMENTS DANS VOS PANIERS

En cette rentrée beaucoup de changements côté catalogue :

- suite à la décision de l'Etat d'arrêter de subventionner certains produits, il a fallu statuer sur la continuité du catalogue. Ainsi, c'est le coeur serré que le conseil d'administration a décidé d'arrêter la vente de mini-palets et de cacao, de jus de poires; gingembre et bissap, et de limiter le miel à 500g par personne et au tarif unique de 4 euros. Cette décision permet de limiter les différences entre les différents budgets concernant l'accessibilité à nos produits, et de ne pas mettre en péril les finances de notre association.
- pour assurer aussi les stocks sur toutes les épicerie, de nouvelles limitations sont à l'œuvre : 2 pots par épice, un pot de beurre de karité, 3 kilos des denrées sèches, 4 purées de tomates, 2 bouteilles de jus de pommes, 1 kilo de café sont autorisés au maximum.
- en contrepartie, nous avons pu ajouter de nouveaux produits ! Vous pourrez ainsi désormais profiter de pruneaux dénoyautés, noix de cajou, vinaigre de cidre, curcuma, graines de sésame complet et purées de pommes. Produits déjà goûtés et validés par l'équipe !



### CA

#### Les engagements de l'année

Le conseil d'administration, composé de 23 personnes dont 18 adhérent.es, s'est réuni dans sa majorité le dernier samedi d'août pour redéfinir ensemble les objectifs communs et réaffirmer la volonté de travailler ensemble. Voilà ainsi l'engagement final du conseil d'administration :

le conseil d'administration annonce ainsi s'engager à résister et lutter contre la précarité alimentaire, en accompagnant et respectant les adhérent.es, en allant vers le plus de nouvelles personnes possibles, en assurant la convivialité et la création de liens. Il s'engage aussi à travailler toujours plus à la pérennité de l'association.



### VRAC EN CHIFFRE

47 personnes adultes et enfants ont participé à des sorties cet été. Ferme pédagogique, visites de producteurs et productrices, barbecue partagé... Autant d'occasion de se rencontrer, sortir de la ville et découvrir de nouvelles choses !

# 47

## LE BENEVOLAT CENTRAL DANS LE PROJET ASSO

### Théâtre bénévoles Un atelier pour échanger

VENDREDI 26 SEPT - 9H30 12H30  
Maison des Haubans - Malakoff



Comment on accueille les nouvelles personnes ? Comment réagir si une remarque nous déplaît ? Quelle tolérance face à un comportement discriminatoire ? C'est pour répondre à toutes ces questions ensemble via des mises en situation que nous organisons une matinée de formation théâtralisée en partenariat avec la Fabrique des gestes. Bonne humeur assurée !

### Appel à bénévoles ON A TOUJOURS BESOIN DE VOUS !

TOUTES LES EPICERIES  
Tous les quartiers



On ne le dira jamais assez : nos épiceries ne sont rien sans vous ! Tous les mois ou une fois dans l'année, quelques heures ou juste au déchargement, de nombreuses combinaisons sont possibles pour vous permettre de filer un coup de main. Si cela vous intéresse et que vous en avez la possibilité, c'est à Diane qu'il faut faire signe et elle vous indiquera les besoins !

## EN BREF !

### STATUTS MODIFIES

Une assemblée générale extraordinaire a eu lieu le samedi 30 août pour valider nos nouveaux statuts, nous permettant de coller le plus possible à notre activité actuelle. Vous avez été 87 à nous donner votre avis, merci !

### LANCEMENT CAISSE

Ca y est, la caisse commune alimentaire expérimentée sur le grand quartier Bellevue Chantenay Sainte Anne est lancée !

Pour ce mois de septembre, c'est une vingtaine de foyers qui se lance pour cette aventure, avant d'être rejoint par 80 autres d'ici le mois de décembre.

### NOUVELLE EQUIPE

Changements à noter dans l'équipe : Aurélie vient de nous rejoindre pour les 4 prochains mois en renfort de Magali sur la caisse commune. Et mi septembre deux volontaires en service civique, Rayann et Typhenn, nous rejoindront pour notre plus grand plaisir !

## NOTEZ LA DATE !

CONCOURS CUISINE  
SAMEDI 20 SEPTEMBRE - 16H30



On ne le présente plus (allez si on le fait un peu quand même) : le concours cuisine est de retour !

Pour rappel, 10 équipes d'adhérent.es vont présenter un plat à un jury de chefs professionnels et de public tiré au sort. Goût, esthétique, saisonnalité des produits... Seront autant de critères qui permettront de les départager. Et après ? Au public de se régaler avec un grand buffet suivi d'un spectacle, pour une soirée cabaret haute en couleurs !

### ILS NOUS SOUTIENNENT :

